

XXII
Certamen
de BANDAS de MÚSICA de
ANDALUCÍA

CHAUCHINA 2010

XXII
Certamen
de BANDAS de MÚSICA de
ANDALUCÍA

2,3,9 y 10
de julio
de 2010



A LAS 21:00 HORAS
EN EL AUDITORIO MUNICIPAL
VICENTE Y LLOPIS DE CHAUCHINA



EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE CHAUCHINA
Concejalía de Cultura



Diputación
de Granada
Red de municipios



SUMANDO GRANADA CRECE
ÁREA DE CULTURA, JUVENTUD Y COOPERACIÓN LOCAL

Publicación
Publicitaria

BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA DE ALMEDINILLA

ALMEDINILLA (CÓRDOBA)



Director: D. José Molina Comino

REPERTORIO:

- Francisco Manuel Rueda Puertas.....José Molina Comino
- "El Compae" José Molina Comino
- La Storia.....Jacob de Haan
- La Boda de Luís Alonso.....Gerónimo Giménez

CURRICULUM

La Banda Municipal de Música de Almedinilla se creó el día 12 de febrero de 1999 bajo el respaldo y titularidad del Ilmo. Ayuntamiento de Almedinilla mediante proyecto presentado al mismo por D. José Molina Comino.

Se iniciaron las primeras clases de solfeo y lenguaje musical contando con un número aproximado de 90 alumnos de la localidad, los cuales hicieron su primer concierto de presentación el día 24 de febrero de 2001.

No existen antecedentes musicales en Almedinilla anteriores a la puesta en marcha de la actual Escuela y Banda Municipal de Música. En la actualidad y gracias a la iniciativa de nuestro Ayuntamiento, nuestro pueblo presume de una Banda completa en instrumentación, con unos 40 componentes activos y otros alumnos en espera de ingreso en la misma. Los esfuerzos económicos de nuestra corporación municipal han sido titánicos a la hora de adquirir el instrumental para conseguir una Banda dinámica joven dispuesta a acometer cualquier proyecto, obra o desafío musical por complicado que pueda ser.

Nuestra banda en su corto historial ha participado en diversos actos y certámenes: Chauchina (Granada) 2002, S. Martín de Valdeiglesias (Madrid) 2004, La Zubia (Granada) 2005, Canjáyar (Almería), 2006 y 2007, Almedinilla, 2005 y 2009, Priego de Córdoba (2006), Bailen (Jaén) 2007, Torrecampo (Córdoba) 2007, Rute (Córdoba) 2009, Doña Mencía (Córdoba) 2009 y Luque (Córdoba) 2010.

En el año 2003 nuestra banda actuó en el Parque Temático de Isla Mágica (Sevilla). En julio de 2007 nuestra Banda fue invitada por el Excmo. Ayto. de Córdoba para la clausura de los actos con motivo de la restauración del Kiosco de la Música y Sala Victoria. Asimismo ha sido la Banda oficial en los espectáculos taurinos desarrollados en la plaza de toros de Priego de Córdoba desde el año 2001 hasta el año 2004.

En agosto de 2005 nuestra Banda colabora en la grabación de un CD de "música popular" en los estudios FONORUZ de Montilla con la Hdad.

De la Aurora de Priego "Campanilleros de Priego" siendo autor de los arreglos y adaptaciones musicales de la grabación nuestro Director, J. Molina.

Ha participado en distintos pueblos de la geografía regional en actos y desfiles procesionales en Almería, Guillena (Sevilla), Priego de Córdoba, Alcolea (Córdoba), Pedro Abad (Córdoba), Los Molares (Sevilla), Cabra (Córdoba), Aznalcazar (Sevilla), Lucena (Córdoba), Archidona (Málaga), Benalmádena (Málaga), Benacazón (Sevilla) etc.

También ha participado en dos Festivales Benéficos realizados en Priego de Córdoba y Almedinilla (como entidad organizadora) con motivo del desastre del Tsunami en el sudeste Asiático en 2005.